

Schöne Spende

Fest zum Stauseejubiläum bringt 4800 Euro für Kinderkrebshilfe

Postmünster. „Wir sind mehr als zufrieden, unsere Erwartungen wurden übertroffen“, sagte Marijana Schmidt, Abteilungsleiterin für den Landkreis Rottal-Inn am Wasserwirtschaftsamt Degendorf, als sie den symbolischen Spendenscheck überreichte.

Freude über
positive Resonanz

4800 Euro wurden beim Fest zum Stauseejubiläum am 8. Juli gesammelt und nun an den Vorsitzenden der Kinderkrebshilfe Rottal-Inn übergeben. Rund 450



Nach der Scheckübergabe: (von links) Karsten Frischholz, Josef Hofbauer, Marijana Schmidt und Markus Brunnhuber. – Foto: Heiß

Besucher waren zur Feier zum 50-jährigen Bestehen des Rottauensees gekommen. Das Wasserwirtschaftsamt hatte ein buntes Programm organisiert: Es wurden Lose verkauft, eine Blaulichtausstellung gezeigt, Motorbootfahrten angeboten und ein Wasserpark aufgebaut. „Es hat alles super geklappt und wir haben durchwegs positive Resonanzen bekommen“, so Schmidt.

Josef Hofbauer freute sich „über die riesen Spendensumme“. Derzeit betreue der Verein 44 Familien. „Im September planen wir wieder einen größeren Auflug, für den wir das Geld super gebrauchen können.“ – hef